Celebran INFOCM, IECM y Secretaría de Cultura el día de la niñez con actividades lúdicas y conversatorio infantil

(2024-05-06), CCO Noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:51:29, Precio \$5,000.00 + En el Patio del INFOCM, Arístides Rodrigo Guerrero García, Comisionado Presidente, aseguró que los aparatos móviles se han vuelto el "chupón digital", pues de acuerdo con datos del Instituto Federal de Telecomunicaciones, las niñas y los niños están inmersos en el mundo del internet en un 82 por ciento.

Ciudad de México

06/05/2024

Arístides Rodrigo Guerrero García, Comisionado Presidente del INFOCM, aseguró que los aparatos móviles se han convertido en el "chupón digital", pues de acuerdo con datos del Instituto Federal de Telecomunicaciones, las niñas y los niños están inmersos en el mundo del Internet en un 82 por ciento. Aseveró que lo más preocupante es que de ese universo el 70 por ciento utilizan redes sociales y las más utilizadas son TikTok y YouTube. Para los padres de familia -dijo- podría ser una solución fácil que nuestros hijos e hijas se entretengan con el celular mientras estamos en una conversación en un restaurante o un café; pero ese es el más grave error que podemos cometer los padres y madres de familia, porque va a ocasionar problemas en un futuro. Guerrero García dijo que de acuerdo con información de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el uso del teléfono celular ha ocasionado diversos problemas de salud física y emocional en las infancias, ya que ahora no hacen actividad física y presentan dificultades para socializar."Por eso queremos crear mucha conciencia respecto al uso de los móviles; las juventudes están pasando alrededor de 6.3 horas diarias en pantalla, lo que representa tres meses y medio en el celular. Este mensaje no sólo es para la niñez, sino para padres y madres de familia, para ir eliminando paulatinamente el chupón digital", enfatizó. Por su parte, el Comisionado Ciudadano, Julio César Bonilla Gutiérrez, destacó que con este tipo de actividades el Instituto busca colocar a la niñez en el centro de los procesos democráticos, con la finalidad de que empiece a conocer sus derechos de acceso a la información y protección de datos personales desde temprana edad. Refirió que la niñez ahora cuenta con diversos dispositivos móviles y por ello son nativos digitales; asimismo, exhortó a la audiencia a cuidar sus datos personales al hacer uso de la tecnología, tema en el que juega un papel destacado la familia, ya que las y los menores no necesariamente saben con quien se relacionan del otro lado de la pantalla. En su mensaje de bienvenida, la Comisionada Ciudadana María del Carmen Nava Polina les explicó a los presentes que el INFOCM cuenta con la mascota Yectli, la ajolotita de la transparencia, a quien pueden recurrir para preguntar lo que quieran saber. También refirió que se tiene el cuento "Una Ciclovía para Paula", el cual se tradujo a distintas lenguas indígenas como el Mixteco, Tzotzil, Mixe y Náhuatl, con la finalidad de acercar el derecho de acceso a la información pública a todas las niñas y los niños. Por su parte, María Guadalupe Covarrubias, Educadora de Ciudad KeVe, Observatorio electoral de la niñez y las juventudes, enfatizó que el 30 de abril tiene como objetivo hacer posible el ejercicio de los derechos de la niña y el niño, que se encuentran consagrados en tratados internacionales. Cristhian Millán, representante de la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, por su parte, comentó que las niñas y niños pueden ser super héroes o heroínas en la protección de sus datos personales y también al hacer uso de la transparencia. "Así que mientras jugamos y nos divertimos, también aprendemos a usar nuestros poderes de manera responsable, respetando siempre la privacidad de los demás y usando la información de manera ética". Posteriormente se llevó a cabo el Conversatorio infantil "Conociendo mi información y protegiendo mis datos", en el que participaron las niñas Regina Chavero, Daniella Muñoz y Melina Bravo, así como los niños Alexis Niño Hernández, Julio César Ornelas Herrera y Zaid Fernández Sánchez, quienes hablaron acerca de sus experiencias en el uso de la tecnología y las redes sociales. Finalmente, como parte de las actividades se presentó el espectáculo de "Mimo, el Payaso", además, el público disfrutó de diversas actividades lúdicas en las que participaron el Instituto Electoral, la Secretaría de Cultura y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, todas instituciones de la Ciudad de México.

serieys@hotmail.com